

AU DERNIER RENDEZ-VOUS DES AMIS DE LA SEYNE M. Louis BAUDOIN a parlé avec émotion de Lamartine

Les amis de La Seyne ancienne et moderne ont tourné lundi soir le dernier feuillet du carnet de leur saison. Le rideau a été tiré sur une période qui fut féconde et permit à la compagnie d'écouter et d'applaudir les plus érudits et les plus éloquents conférenciers.

Maintenant, la société va s'éparpiller à travers la France pour y trouver les sujets des conférences qui feront les beaux jours de l'avenir.

Pour leur dernier rendez-vous, les Amis de La Seyne eurent le plaisir de recevoir et de fêter l'excellent et si courtois président honoraire de leur groupement, M. Louis Baudoïn, membre de l'Académie du Var.

Aussi bien, y avait-il foule dans la salle des fêtes de la mairie lorsque notre concitoyen, M. Alexandre Peire, qui assure avec tant de dévouement et de compétence la présidence, se leva pour rendre hommage aux qualités de celui qui reste pour tous un exemple.

« Les beaux jours vont arriver et, avec eux les vacances, le calme, le repos, dit-il notamment.

Pour certains d'entre-nous, ces vacances vont être l'occasion de voyages dans des pays et des paysages connus ou inconnus... retrouvailles ou découvertes...

Pour d'autres, elles seront seulement la possibilité de jouir du temps présent dans un décor habituel, face à face avec des souvenirs, heureux ou malheureux, et de méditer sur la fuite des jours faite de regrets ou d'espérances...

Mais pour vous tous, mes chers amis, je désire bonheur, joie et santé, au cours de l'interlude que l'été nous impose.



M. Alexandre Peire (premier à partir de la droite) prononce son allocution. A ses côtés on reconnaît M. Louis Baudoïn, la générale Carmille et M. René Richier. (Photo M. Brault).

Sachez jouir pleinement de toutes les beautés et des grandeurs d'une nature en éternel enfantement.

Fin septembre peut-être, début octobre sûrement, notre société reprendra force et vigueur. Un substantiel programme de manifestations vous sera proposé, des conférenciers au grand nom nous ont déjà assuré leurs concours.

Ceci dit, revenons à la conférence de ce soir.

En marge d'un centenaire, un grand seigneur littéraire et politique du XIX^{me} siècle, M. Alphonse de Lamartine.

Tel est le titre choisi par notre ami, M. Louis Baudoïn, membre de l'Académie du Var, homme de lettres, historien et président honoraire de notre société.

Avec émotion, M. Louis Baudoïn devait parler de Lamartine, poète, écrivain, homme politique, grand voyageur, qui a rempli une bonne partie du siècle dernier de son génie littéraire. Lamartine s'en est allé rejoindre Graziella, mais du moins son œuvre rayonne toujours sur le monde comme un défi au matérialisme, à l'égoïsme, à la médiocrité et à la laideur.

M. Baudoïn ressuscita Lamartine et évoqua magistralement sa vie. Pour relever la tenue littéraire de sa conférence, il choisit quelques pages du poète que M. René Richier, lauréat du Conservatoire d'art dramatique de Toulon voulut bien accepter de lire.

Et ce fut ainsi une heure délicieuse que M. Louis Baudoïn offrit aux amis de La Seyne.



Une vue de l'assistance.

(Photo M. Brault).